



## Положение о днях активности «110 лет первому полету над Грецией».

Клуб радиолубителей-авиаторов «**Пятый Океан**» по инициативе и при активном участии Греческого отделения клуба «**Пятый океан**» с 01 января 2022 года по 31 января 2022 года проводит дни активности, посвященные 110 годовщине со дня первого полетав над Грецией.

13 мая 1912 года лейтенант Димитриос Камперос совершил первый полет на военном самолете типа Henry Farman над Грецией во время учений. В июне того же года, когда начали рассматривать вопрос о создании Службы Морской Авиации, после того как Димитриос Камперос переделал самолет в гидроплан, которому дали имя "Дедал", и установил мировой рекорд скорости полета, преодолев рубеж в 110 километров в час.

**13 мая 2022 года исполняется 110 лет первому полету над Грецией.** В честь этого исторического события клуб радиолубителей-авиаторов «**Пятый Океан**» по инициативе и при активном участии Греческого отделения клуба с **01 января 2022 по 31 января 2022 года** проводит дни активности. Министерством инфраструктуры и транспорта Греции выдана Лицензия на использование специального позывного сигнала SX1CAF. В составе команды SX1CAF будут работать члены клуба «Пятый Океан» Полидорос Ставропулос (SV1AHH) клубный номер #555, Джордж Петракис (SV1GGF) клубный номер #556, Захария Велиссарис (SV3GLL) клубный номер #595, а также Ставрос Панайотопулос (SV1JFL) в качестве дипломного менеджера. Учрежден диплом «**110 лет первому полету над Грецией**», посвященный этому событию. Фотографии, которые были использованы при изготовлении диплома, были любезно предоставлены командующим музеем военно-воздушных сил Греции.

Приглашаются радиолубители всех стран мира для проведения радиосвязей/наблюдений с радиолубителями членами клуба «**Пятый Океан**» на диапазонах 1,8 - 28 MHz и УКВ.

1-31 January 2022  
Activators for the 5th Ocean Club:  
Polydoros Stavropoulos (SV1AHH)  
George Petrakis (SV1GGF)  
Zacharias Velissaris (SV3GLL)  
Stavros Panagiotopoulos (SV1JFL)

*SX1CAF - Special Call Sign for the 110 years of the first flight by D. Kamperos (1932), this certificate is awarded to:*

Условия выполнения диплома  
«110 лет первому полету над Грецией».

Связи на диплом засчитываются с **01 января 2022 по 31 января 2022 года.**

Необходимое число очков, которое необходимо набрать для выполнения условий диплома – **110.**

Порядок начисления очков:

- За QSO/SWL с радиостанцией из Греции, работающей специальным позывным сигналом **SX1CAF - 20 очков**
- За QSO/SWL с радиолюбителями из Греции, членами клуба «Пятый Океан», работающими позывными сигналами SV1AHN, SV1GGF, SV3GLL, SV1JFL - **10 очков.**
- За связь с другими радиолюбителями, членами клуба «Пятый Океан» - **5 очков.**

Множитель для соискателей, в зависимости от Регионов:

- Россия, Беларусь, Украина, Молдова, Литва, Латвия, Эстония, Казахстан, Узбекистан, Таджикистан, Киргизстан, Грузия, Армения, Азербайджан – 1;
- Европа (кроме перечисленных стран) – 2;
- Азия, включая радиолюбителей России из 19 зоны (кроме перечисленных стран) – 3;
- Северная и Южная Америка, Африка, Австралия и Океания, Антарктида – 5.

Повторные QSO разрешены только на разных диапазонах и разными видами излучения.

Все виды цифровых связей (RTTY, PSK, MFSK, SSTV, JT64, FT8 и др.) засчитываются как один вид DIGI.

**Команда SX1CAF обращает внимание на то, что в режиме CW будет работать традиционно с полуавтоматическим ключом (16 WPM), а не с программным обеспечением, поэтому просит всех набраться терпения при проведении радиосвязей в CW.**

Активаторам, членам клуба «Пятый Океан», диплом с номером по порядку с индексом «А», выдается в зависимости от количества QSO, **проведенных в дни активности:**

- 3 класс диплома за 100 QSO.
- 2 класс диплома за 250 QSO;
- 1 класс диплома за 500 QSO;
- диплом «Мастер» – за 1000 QSO.

**Обязательным условием для получения диплома является подтверждение QSO на ресурсе <https://hamlog.online>**

Диплом выдается бесплатно в электронном виде через ресурс <https://aviaham.hamlog.online/diplom/>.

QSL-карточки направлять через: e-QSL.cc (QSL ЧЕРЕЗ БЮРО НЕ ВЫСЫЛАТЬ!!!)

SWL могут получить диплом, направив выписку из аппаратного журнала по электронной почте [sv1ahh@yahoo.gr](mailto:sv1ahh@yahoo.gr)

**Менеджер диплома Ставрос Панайотопулос - SV1JFL.**

Члены клуба «Пятый Океан» в дни активности и после их окончания, могут получить диплом, как соискатели в общем порядке.

---

Клуб радиолюбителей-авиаторов «Пятый Океан»:

<https://www.aviaham.org>

<https://www.aviaham.ru>

<https://www.aviaham.club>



## Regulations on the Days of Activity "110 years old flight over Greece."

The Fifth Ocean Ham Aviator's Club on the initiative and with the active participation of the Greek Branch of the Fifth Ocean Club from January 1, 2022 to January 31, 2022 holds days of activity dedicated to the 110th anniversary of the first flying over Greece.

On May 13, 1912, Lieutenant Dimitrios Kamperos made the first flight on a military aircraft of the Henry Farman type over Greece during the exercises. In June of the same year, when they began to consider creating a naval aviation service, after Dimitrios Camperos reddished the aircraft to the hydroplane, who was given the name "Dedal", and established the world record of flight speed, overcoming the frontier 110 kilometers per hour.

On May 13, 2022, 110 years marks the first flight over Greece. In honor of this historical event, the Fifth Ocean Ham Aviator's Club on the initiative and with the active participation of the Greek branch of the club from January 1, 2022 to January 31, 2022 holds days of activity. The Ministry of Infrastructure and Transport of Greece issued a license to use the SX1CAF special call sign. The members of the Greek branch of the 5<sup>th</sup> Ocean Club that the will activate the SX1CAF are:

1. Polydoros Stavropoulos (SV1AHH) member number #555 and
2. George Petrakis (SV1GGF) member number #556.
3. Zacharias Velissaris (SV3GLL) #595 and
4. Stavros Panagiotopoulos (SV1JFL) as graduated manager.

Decorated diploma "110 years old flight over Greece" dedicated to this event. Photos that were used in the manufacture of a diploma were kindly provided by the commander of the Museum of the Air Force Greece.

The radio amateurs of all countries of the world are invited to conduct radio communications / observations with radio amateur members of the Fifth Ocean Club on the ranges of 1.8 - 28 MHz and VHF.

1-31 January 2022  
Activators for the 5th Ocean Club:  
Polydoros Stavropoulos (SV1AHH)  
George Petrakis (SV1GGF)  
Zacharias Velissaris (SV3GLL)  
Stavros Panagiotopoulos (SV1JFL)

*SX1CAF - Special Call Sign for the 110 years of the first flight by D. Kamperos (1932), this certificate is awarded to:*

**Terms of execution diploma**  
**"110 years old flight over Greece."**

Radiocommunication on the diploma is counted from January 01, 2022 to January 31, 2022.  
The required number of points that must be dial to fulfill the conditions of the diploma - 110.

**The procedure for calculating points:**

- for QSO / SWL with a radio station from Greece, working special call sign **SX1CAF - 20 points**;
- for QSO / SWL with radio amateurs from Greece, members of the club "Fifth Ocean", working with **SV1AHH, SV1GGF, SV3GLL, SV1JFL - 10 points**;
- for QSO / SWL with other radio amateurs, members of the club "Fifth Ocean" - **5 points**.

**Multiplier for applicants, depending on the regions:**

- Russia, Belarus, Ukraine, Moldova, Lithuania, Latvia, Estonia, Kazakhstan, Uzbekistan, Tajikistan, Kyrgyzstan, Georgia, Armenia, Azerbaijan - 1;
- Europe (except the country listed) - 2;
- Asia, including radio amateurs of Russia from the 19 zone (except the countries listed) - 3;
- North and South America, Africa, Australia and Oceania, Antarctica - 5.

Repeated QSOs are allowed only on different ranges and different types of radiation. All kinds of digital connections (RTTY, PSK, MFSK, SSTV, JT64, FT8, etc.) are counted as one type of DIGI.

The SX1CAF command draws attention to the fact that in CW mode will work traditionally with a semi-automatic key (16 WPM), and not with software, therefore asks everyone to patience when conducting radio communications in CW.

Activators, members of the club "Fifth Ocean", a diploma with a number in order with the index "A", is issued depending on the number of QSOs carried out in the days of activity:

- 3 class of diploma for 100 QSO.
- 2 class of diploma for 250 QSO;
- 1 class of diploma for 500 QSO;
- Diploma "Master" - for 1000 QSO.

Mandatory condition for obtaining a diploma is the confirmation of the QSO on the resource <https://hamlog.online>

The diploma is issued for free in electronic form through the HTTPS resource: <https://hamlog.online/Diplom/>.

QSL Cards Direction through: E-QSL.cc (QSL via Bureau not sent !!!)

SWL can get a diploma by sending an extract from a hardware magazine by email [sv1ahh@yahoo.gr](mailto:sv1ahh@yahoo.gr)

Diploma manager Stavros Panagiotopoulos - SV1JFL.

Members of the club "Fifth Ocean" in the days of activity and after their completion, can receive a diploma as applicants in general.

---

**Fifth Ocean Ham Aviator's Club:**

<https://www.aviaham.org>

<https://www.aviaham.ru>

<https://www.aviaham.club>

---